

POSTULAT N° 182 (2011-2016)

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 2 NOVEMBRE 2015

- n°182 de M. Raphaël Casazza (PLR) et de 25 cosignataires demandant au Conseil communal d'étudier la possibilité de créer, dans les limites de ses compétences, un métrocâble qui relie la Gare de Fribourg, l'HFR et la sortie autoroutière A12

M. Raphaël Casazza (PLR) présente le postulat suivant:

"En guise de développement, les postulants transmettent l'étude préliminaire de faisabilité du 2 novembre 2015 établie par Raphaël Casazza, ingénieur dipl. EPFL. (cf. annexe)."